

Remerciements

L'Alliance Champlain n'existerait pas sans les nombreux et indéfectibles soutiens qu'elle reçoit depuis sa création en 1985.

Notre reconnaissance va, de prime abord, aux membres fondateurs, dont M. Daniel Miroux, notre président depuis l'origine, Mme Marie-Thérèse Faure et M. Jean-Pierre Cibrelus, les regrettés Roland Caron, Henri Daly et Christian Desprez et la Société d'Études Historiques, présidée jusqu'en 1998 par feu Bernard Brou, l'un de nos plus chaleureux parrains, soutien qui perdure depuis, avec son successeur, M. Gabriel Valet. Nous n'aurions garde d'omettre M. Denis Turcotte notre grand ami québécois, le véritable inspirateur de la création de l'Alliance Champlain Nouvelle-Calédonie, petite sœur de l'Alliance Champlain québécoise devenue depuis, Québec dans le Monde, et M. Jean Dorion, ancien président de la prestigieuse Société Saint-Jean Baptiste de Montréal.

Nous exprimons notre grande gratitude à M. Frédéric Mitterrand, Ministre de la Culture et M. Gaël Yanno, Député de la 1ère circonscription de la Nouvelle-Calédonie, grâce auxquels nous sommes en mesure d'offrir à nos parrains, à tous nos partenaires et à tous nos membres, la présente brochure qui commémore nos 25 ans d'actions ininterrompues.

Nous associons à ces remerciements, M. Simon Loueckhote, sénateur de la Nouvelle Calédonie, M. Pierre Frogier, Député de la 2e Circonscription et Président de la Province Sud de la Nouvelle-Calédonie, M. Harold Martin, Président du Congrès de la Nouvelle-Calédonie, M. Philippe Gomes, Président du Gouvernement de la Nouvelle-Calédonie, M. Jean Lèques, Maire de Nouméa, M. Jean-Claude Briault, membre du Gouvernement de la Nouvelle-Calédonie en charge de la francophonie et Mme Emmanuelle Charrier, cheffe de la Mission aux affaires culturelles, représentant le ministère de la Culture.

Nous exprimons notre plus profonde reconnaissance à son Excellence, M. Abdou Diouf, Secrétaire général de l'Organisation Internationale de la Francophonie qui nous avait fait l'honneur immense, en 2006, de présider la remise des prix du concours international Les Mots d'Or organisé en Nouvelle-Calédonie par l'Alliance Champlain depuis 1998.

Que soient remerciés et salués, du fond du cœur, les responsables oeuvrant au sein des institutions que nous avons su convaincre du sérieux et de la pugnacité de nos actions pour la défense et la promotion de la langue française et des langues océaniques du pays : la Mission aux affaires culturelles, le Congrès et le Gouvernement de la Nouvelle-Calédonie, l'Université de la Nouvelle-Calédonie, le Vice-Rectorat, la Direction de l'Enseignement, la Province Sud, les villes de Nouméa, Dumbéa, Mont-Dore et Païta, la Bibliothèque Bernheim, le Centre de Rencontres et d'Échanges Internationaux du Pacifique, le Centre Culturel Tjibaou, l'Académie des Langues Kanak, la Maison du Livre de la Nouvelle-Calédonie, la Société Le Nickel et ses Nickels de l'Initiative, la Compagnie Air-France, la Chambre de Commerce et d'Industrie, l'Office des Postes et Télécommunications

Les membres de l'Alliance Champlain

